

Urge modernizar la administración pública: Ebrard

La situación ha impedido la atención y solución de antiguos problemas sociales, consideró

MAGRELLA VELÁZQUEZ

Para superar problemas sociales como la inequidad, la falta de educación y hasta el **desabasto** de **agua** es necesario modernizar la administración pública en todos los niveles, lo anterior señaló el jefe de Gobierno, Marcelo Ebrard.

Durante la inauguración del Foro "Innovación y Modernización Gubernamental", el mandatario capitalino destacó que la falta de modernización ha impedido la atención y solución a antiguos problemas sociales en el país, como son la educación.

Pero además de la educación, otro de los problemas medulares que se han quedado sin solución es la **escasez** de **agua** en el Distrito Federal, consecuencia del **cambio climático** y la falta de políticas para frenarlo.

Por ello, dijo, es necesario tener nuevas formas de organización, para que los gobiernos se coordinen mejor y logren metas comunes.

CUARTOSCUERO

Entre estas modernizaciones, el jefe de Gobierno dijo que es necesario, incluso, cambiar el modelo hídrico del Valle de México.

Resaltó que, además de modernizar, se debe reorganizar la administración, toda vez que son muchas las instancias que participan en la gestión.

Dijo que la modernización no sólo ayudaría a superar los problemas sociales, sino también garantizaría transparencia y equidad en los gobiernos, ya que la ciudadanía tendría la posibilidad de participar más y evaluar las acciones.

"Es organizar la administración para lograr fines superiores, con una organización transversal no sectorial y con un alto nivel de participación ciudadana. No se puede tener participación ciudadana si no hay transparencia. No se puede tener transparencia si no hay indicador de gestión", subrayó.

En otro tema, Marcelo Ebrard entregó reconocimientos a los ganadores del concurso de crónica "La ciudad, la epidemia y la revalorización del espacio público".

En el patio del Antiguo Palacio del Ayuntamiento, el jefe de Gobierno destacó que gracias a los capitalinos que

participaron en este concurso, la ciudad contará con una memoria histórica sobre lo que ocurrió durante los diez días que duró la contingencia sanitaria que provocó el virus de influenza humana.

Señaló que gracias al talento de todos los participantes habrá respuestas a las preguntas que podrán hacerse otras generaciones sobre el paso del virus AH1N1 en la ciudad. ■

W Necesitamos modernizar la administración para hacer frente a todos esos retos ya que están agotadas las formas de organización"

Marcelo Ebrard

Jefe de Gobierno capitalino

